

12.21

Abgeordnete Sabine Schatz (SPÖ): Frau Präsidentin! Kollegin Disoski hat in ihrem Redebeitrag behauptet, ich hätte in meinem Redebeitrag von einer Pseudoarbeit der Regierung im Gewaltschutz gesprochen. (*Abg. Disoski: Ja!*) – Das ist unrichtig.

Der tatsächliche Sachverhalt lautet: Ich habe angesichts des Antrages für eine Umsetzung einer Kampagne, die längst vorbei ist, von einem Pseudoantrag gesprochen. (*Beifall bei der SPÖ sowie der Abg. Meisl-Reisinger.*)

12.22

Präsidentin Doris Bures: Nun gelangt Frau Abgeordnete Pia Philippa Strache zu Wort. – Bitte.